

Einheitliche Kleidung stärkt Gemeinschaftsgefühl

Waldeck-Frankenberger Bank unterstützt die Rock-AG der Alten Landesschule

Korbach – Die Rock-AG der Alten Landesschule in Korbach gehört seit vielen Jahrzehnten zum festen Bestandteil der Schule und der Musikszene in Waldeck-Frankenberg.

Um bei Auftritten ein einheitliches Erscheinungsbild abzugeben, haben die Schülerinnen und Schülern ein Logo entworfen, das dank der Unterstützung in Höhe von 1500 Euro von der Waldeck-Frankenberger Bank und eines weiteren Zuschusses des Fördervereins der Alten Landesschule nun auf T-Shirts, Hoodies und einem Bühnenbanner aufgedruckt ist.

Das Geld reichte auch aus, um weitere Instrumente sowie Equipment anzuschaffen. Diese Investitionen werden das Gemeinschaftsgefühl der Band weiter stärken und fördern maßgeblich die musikalische Entwicklung der Jugendlichen.

Die symbolische Spendenübergabe fand im Rahmen eines Probentags statt. Daran



Spendenübergabe: Die Mitglieder der Rock-AG der Alten Landesschule in der neuen Kleidung vor dem Bühnenbanner zusammen mit Carsten Stumpe von der Waldeck-Frankenberger Bank, Alexandra Tops vom Förderverein der ALS sowie dem musikalischen Leiter der Rock-AG, Denis Knoche.

FOTO: PR

nahmen die Mitglieder der Rock-AG Band, Carsten Stumpe von der Waldeck-Frankenberger Bank, Alexandra Tops vom Förderverein der Alten

Landesschule sowie der musikalische Leiter der Rock-AG, Denis Knoche, teil.

Die Spende unterstreiche das soziale Engagement der

Bank, die sich regelmäßig in der Region für gemeinnützige Zwecke einsetze. Die Rock-AG passe besonders gut in das Bild, da sie als musikalisches

Rückgrat der jährlichen Lehrerhitparade einen maßgeblichen Beitrag zu den charitativen Spenden des Abiturjahrgangs beitrage und mittlerweile als fester Partner des Netzwerks für Toleranz die wichtigen Werte für ein vielfältiges, demokratisches, lebendiges und gewaltfreies Miteinander musikalisch verbreite, wurde betont.

Im September wird die Kleidung von den Schülerinnen und Schülern bei einem Konzert auf dem Stadtfest in Korbachs Partnerstadt Vysoké Myto (Tschechien) getragen, um dort die Stadt Korbach zu repräsentieren, die bestehende Freundschaft zwischen den Städten zu festigen und einen wichtigen Beitrag zur internationalen Verständigung zu leisten.

Die Rock-AG der ALS bedankt sich für die großzügige Unterstützung und freut sich darauf, ihre musikalische Arbeit mit frischem Elan fortzusetzen.

red